

2504190547120011

IKK classic | Tannenstraße 4b | 01099 Dresden

32 42C4 6631 CD E000 1A2F
DV 02.25 0,95 Deutsche Post 

K4000



AlphaTec
Personaldienstleistungen GmbH
August-Bebel-Str. 2
02708 Löbau

Team Firmenkunden Nord/Ost

Kathrin Goltzsch

Tel. 0351 4292-418255
Fax 0800 800-4551
kathrin.goltzsch@ikk-classic.de

10. Februar 2025

Bei Kontakt bitte nennen
Betriebsnr.: **04769477**

Unbedenklichkeitsbescheinigung

Guten Tag, sehr geehrte Damen und Herren,

wir bestätigen, dass auf dem bei unserer Krankenkasse unter der vorgenannten Betriebsnummer geführten Arbeitgeberkonto die Gesamtsozialversicherungsbeiträge und Umlagen in den letzten 6 Monaten rechtzeitig nachgewiesen und gezahlt worden sind und derzeit keine Beitragsrückstände bestehen.

Sofern diese Unbedenklichkeitsbescheinigung für Zwecke der Haftungsfreistellung nach § 28e Abs. 3b in Verb. mit Abs. 3f Satz 1 SGB IV verwendet wird, wirkt sie für den Zeitraum von 3 Monaten nach Ausstellung.

Die Zahl der gemeldeten Beschäftigten, für die derzeit Beiträge gezahlt werden, beträgt 7.

Diese Bescheinigung ist keine Bestätigung über die Vollständigkeit und Richtigkeit der Beitragszahlung.

Hinweis: Die englischsprachige Ausfertigung dieser Unbedenklichkeitsbescheinigung finden Sie auf der Folgeseite.

Sie haben Fragen? Nutzen Sie unsere vielfältigen Kontaktmöglichkeiten – wir beraten Sie gern!

Freundliche Grüße

Ihre IKK classic

Dieser Brief wurde maschinell erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.

Ihr nächstgelegenes Servicecenter
finden Sie unter ikk-classic.de

0800 045 5400 – kostenlos!
ikk-classic.de/firmenkunden

Commerzbank AG
IBAN DE06 8504 0000 0304 4088 00

UniCredit Bank AG (HypoVereinsbank)
IBAN DE83 8502 0086 0021 2090 90
IK 107202793

0000 p07/IKK_SVV0177115130_11_1 // 430597 419 932 1/4

CL_AG_0005

Clearance certificate – Germany company number: 04769477

Employer: AlphaTec, August-Bebel-Str. 2 02708 Löbau



We confirm that the employer's account with our health insurance company under the above-mentioned company number has been used to prove and pay the total social security contributions and apportionments in good time during the last 6 months and that there are currently no arrears of contributions.

If this clearance certificate is used for the purpose of exemption from liability pursuant to Section 28e subsection 3b in conjunction with subsection 3f sentence 1 SGB IV (Book 5 of the German Social Code), it shall be valid for a period of 3 months after issue.

The number of registered employees for whom contributions are currently paid is currently 7.

This certificate is not a confirmation of the completeness and correctness of the contribution payment.

Do you have any questions? Use our various contact options – we will be happy to advise you!

IKK classic

10.02.2025

Date

This certificate was created by machine and is therefore valid without signature.